

Présentation générale



COING Honorine

Publié il y a 3 mois

L'objectif de cet échange est de faire découvrir notre mode de vie aux espagnols de Jerez de la Frontera en Andalousie.

Les espagnols sont arrivés lundi 19 janvier vers 22h15 et repartent le vendredi 31 janvier à 10h15.

*El objetivo de este intercambio es poder descubrir nuestro modo de vida con los españoles de Jerez de la Frontera, Andalucía
los españoles vinieron el lunes 20 de enero a las 22h15 y se han ido el viernes 31 a las 10h15.*

Pour commencer le séjour, nous avons eu une heure de cours suivie d'un petit-déjeuner typiquement français composé de pains aux raisins ou au chocolat, de croissants, de jus de fruits et de boissons chaudes. Puis nous avons fait la visite du lycée à notre correspondant respectif. Ils ont ensuite découvert la cantine et nous avons tous participé à un atelier danse dans l'après-midi.

Al principio de nuestra estancia, tuvimos una hora de clase, más tarde comimos un desayuno típico francés. Estaba compuesto por pan con pasas o pan con chocolate, cruasán, zumo de frutas y bebidas calientes. Luego cada alumno le hizo una visita del instituto a su correspondiente. Después fuimos al comedor y participamos en un taller de baile por la tarde.



Lors de leur séjour, ils ont découvert l'histoire du château de Compiègne et ont visité les appartements de l'Empereur et de l'Impératrice. Ils se sont ensuite rendus au

musée national de la voiture. Le lendemain, nous avons réalisé un logo pour ce blog en lien avec le tourisme durable.

Par groupe de 6, nous avons donc chacun réalisé un logo en suivant quelques consignes.

Pour découvrir l'environnement, ils sont partis faire une randonnée dans les Beaux-Monts.

Le jour d'après, nous sommes partis en baie de Somme pour aller visiter la maison de la baie de Somme puis nous sommes allés voir les phoques à la Pointe du Hourdel et nous avons fini la journée pour visiter la cathédrale d'Amiens. Le mardi suivant, les espagnols ont découvert le centre ville de Compiègne à l'aide d'un escape game puis l'après-midi les espagnols ont assisté à une pièce de théâtre qui se nomme La Casa de Bernada Alba. Le jour d'après nous sommes tous allés à Paris. Jeudi après-midi, les espagnols sont allés au musée de la déportation. Et vendredi, ils sont repartis.

Durante sus días, ellos descubrieron la historia del castillo de Compiègne y visitaron los aposentos del emperador y de la emperatriz. Entonces ellos fueron al museo Nacional de los coches. Al dia siguiente, hicimos un logo para este blog en relación con el turismo duradero.

En grupo de 6, cada uno de nosotros creó un logotipo siguiendo unas pocas instrucciones.

Para descubrir el medio ambiente , ellos hicieron una ruta de senderismo en los Beaux-Monts. El día después nosotros fuimos a la bahía de Somme para ver la casa de la bahía de Somme, a continuación fuimos a ver las focas en la Pointe de Hourdel y para finalizar la jornada visitamos la catedral de Amiens.

El martes siguiente, los españoles descubrieron el centro de la ciudad de Compiègne con la ayuda de un juego de escape, luego por la tarde los españoles asistieron a una obra de teatro, que se llama La Casa de Bernanda Alba. Al proximo día todos fuimos a París, para ver Notre-Dame, después comimos en el Louvre, terminamos la tarde montandonos en la Torre Eiffel. El jueves por la tarde, los españoles acudieron al museo de la deportación. Y el viernes, se van.

